
 
 

Campo Bom, 09 de agosto de 2018. 

 

Excelentíssimo Senhor Victor Fernando de Souza  

Presidente da Câmara Municipal de Campo Bom/RS  

  

PEDIDO DE INFORMAÇÃO 

 

         Os vereadores que subscrevem, requerem que após trâmites 
regimentais, seja encaminhado ao excelentíssimo prefeito municipal, 
Luciano Orsi, o seguinte pedido de informação referente a Loteamento 
Populares:  
 

 Quais são os Loteamentos implantados pela Municipalidade desde a 
emancipação do Município? 

 Em que ano foram implantados? 

 Quantos lotes foram disponibilizados a comunidade de Campo Bom? 
 

 
 

Sem mais nada a solicitar, expresso meus mais sinceros votos de 
estima e consideração.   

 
_____________________________________________ 

Max de Souza                    Jerri  Moraes 
                              Vereador  MDB                   Vereador MDB 
__________________________________________________________ 
    João Paulo                           Milton Wüst                       Paulo Tigre            
  Vereador  MDB                   Vereador MDB                  Vereador MDB 
 
 


